

Adquiere IECM primer material para la elección

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) adquirió 49 mil 300 piezas de materiales para las elecciones del 2024 entre las cuales hay: mamparas especiales, cajas paquetes, urnas, bases, cintas de seguridad y fundas de polivinil.

A través de un comunicado, el organismo autónomo informó que estos utensilios serán empleadas en las más de 13 mil 600 mesas directivas de casilla que se instalarán en la Ciudad de México para los comicios del 2 de junio del próximo año.

Detalló que la producción de los materiales electorales se realizó durante el mes de septiembre, y la empresa Corporativo ZEG, S.A. de C.V. entregó al IECM las piezas solicitadas, mismas que fueron revisadas por el personal del Almacén de Material Electoral dedicado a la rehabilitación, para asegurar su llegada en buen estado y en las cantidades adquiridas.

Los diseños y modelos de materiales electorales, reiteró, serán utilizados en las casillas únicas el día de la jornada del 2 de junio de 2024, previa validación por parte de la autoridad nacional electoral, fueron determinados por el Consejo General del IECM, a través del Acuerdo IECM/ACU-CG-060/2023.

El Instituto de Investigación en Materiales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) realizó pruebas a los prototipos de materiales en cumplimiento a lo establecido en el Reglamento de Elecciones que se llevarán a cabo el próximo año en la capital del país, informaron autoridades electorales. [24HORAS]